ce sujet. La solution du problème consiste dans l'arrivée des actionnaires, et nous avons vu une multitude d'entreprises, incapables de donner des bénéfices, qui ont pourtant trouvé des capitaux considérables : il s'agit simplement de savoir bien lancer une affaire.

Paul Saint-Olive.

P. S. — Je recommande aux amateurs d'étymologies celle de la rue Tramassac, que Bréghot du Lut et Cochard prétendent être nommée dans les anciens titres: Retromarsal, (Retro-Martis altare), Retro massam, Tres marsas, (les trois devineresses?) etc. Il y a dans cette recherche le sujet d'un travail intéressant.